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Антропологический аспект в юриспруденции: опыт истории
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В статье рассматриваются вопросы устройства детей, оставшихся без попечения родителей. 
Особое внимание уделяется регулированию способов призрения детей в период действия земских уч-
реждений в России (конец XVIII — начало XX века). Дана подробная характеристика тайному приему 
и явному приему детей, оставшихся без попечения родителей. Кроме этого, автор анализирует мо-
тивы введения института призрения в рассматриваемый период. В заключение исследования подве-
дены итоги, позволяющие сделать категоричный вывод о значимости института призрения детей, 
оказавшихся по тем или иным причинам без родителей. 
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Th e article deals with the issues of arranging children left without parental care. Particular attention is paid 
to the regulation of methods of charity of children during the period of zemstvo institutions in Russia (late XVIII — 
early XX century). A detailed description of the secret reception and the explicit reception of children left without 
parental care is given. In addition, the author analyzes the motives for introducing the institution of charity in the 
period under review. Th e conclusion of the study summed up the results, allowing to make a categorical conclusion 
about the importance of the institution of charity of children who were for some reason or other without parents.
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